

BAKAMLA

Dandim 1418/Mamuju dan Forkopimda Turun Langsung Pastikan Keamanan Natal 2024

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Dec 25, 2024 - 08:10



Mamuju, – Dalam rangka memastikan situasi kondusif dan aman selama perayaan Natal 2024, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Mamuju, melaksanakan patroli gabungan. Patroli ini dipimpin langsung oleh Bupati Mamuju, Dr. Hj. Sitti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si., dengan dukungan penuh dari berbagai elemen terkait. Selasa (24/12/2024).

Hadir dalam kegiatan ini antara lain, Kombes Pol Iskandar, S.H., S.I.K. (Kapolresta Mamuju), Syamsuddin Hatta, S.E. (Ketua DPRD Kabupaten Mamuju), Dr. Suaib, S.Sos., M.M. (Sekda Kabupaten Mamuju), Arnold Dwi Novrianto, S.E., MAP. (Kepala PT Jasa Raharja Perwakilan Mamuju), Hamdhan Malik, S.STP., M.M. (Kadis Perhubungan Kabupaten Mamuju), Anwar A. (Pejabat Fungsional Pol.PP Kabupaten Mamuju), serta personel gabungan TNI, Polri, dan aparat daerah.

Patroli ini mencakup sejumlah titik strategis di Kabupaten Mamuju, seperti Pos Pantai Manakarra, Pos Samping PSC Mamuju, Gereja Kristen Indonesia (GKI), Gereja Katolik Paroki Santa Maria, hingga Pos Terminal Simbuang.

Dalam penyampaian, Kolonel Inf Andik Siswanto menegaskan bahwa pihaknya telah menurunkan 150 personel Kodim 1418/Mamuju untuk pengamanan, yang tersebar di dua wilayah, yakni Kabupaten Mamuju dan Mamuju Tengah. "Kami, TNI-Polri, bersinergi dalam melaksanakan patroli gabungan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam merayakan Natal dan Tahun Baru di wilayah ini," ungkap Dandim.

Bupati Mamuju, Dr. Hj. Sitti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si., mengapresiasi kerjasama yang solid antara unsur TNI, Polri, dan pemerintah daerah. "Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama umat Kristiani yang tengah menjalankan ibadah Natal. Keberadaan patroli gabungan ini diharapkan memberikan rasa nyaman kepada semua pihak," ujar Bupati.

Patroli gabungan ini merupakan bagian dari komitmen Forkopimda Mamuju dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman, sekaligus menjaga stabilitas daerah selama momen-momen penting keagamaan.

Dengan sinergi yang kuat antara semua pihak, Kabupaten Mamuju diharapkan dapat menjalani perayaan Natal 2024 dengan damai dan penuh kebahagiaan.